

Deliziosa e musica celeste

Je la vois, je la parcours, elle se laisse déchiffrer.
Je déambule, ses belles parallèles me font imaginer,

Imaginer le magnifique voyage qu'elle s'apprête à m'offrir,
Imaginer l'absence de gravité due à son invitation au partir.

Je rencontre des formes gracieuses, esseulées ou grégaires le plus souvent.
Je note qu'elles sont fières, belles, noires, blanches ; spectacle enchantant.

J'en saisis les diverses clefs sans pour autant en appréhender les secrets.
Qu'importe, de ses linéaires, mélodieuses puretés, je me laisse porter.

Rondes ou ovoïdes, simples ou doubles, paisibles ou en déluge, je m'y accroche.
Sur le dos, rais mis là, solaires, si éthérés, dérochant le sol, je décroche.

Elle nous offre surtout l'acoustique magique, nous gratifiant de sa plénitude.
Qu'elle soit contemporaine, sophistiquée, classique, électrique, œuvre finie ou étude.

Elle fait se glisser les archets, aller et venir les pistons, se jouer les anches.
Elle nous fait se mouvoir de son rythme aux tempos différents, frissons en avalanche.

Orchestrée en solo, en philharmonique, vibrante, percutante, elle s'accorde au vent.
Elle s'accorde au temps, aux époques, aux saisons, aux sentiments et aux gens.

Elle fait partie de nous, dans nos vies, à jamais intégrée.
D'un air de rien, elle sait faire de l'oubli, rejaillir le passé.

Nous la fredonnons, la chantons, la vénérons, la dansons.
Elle nous accompagne, nous porte et fait s'éloigner nos démons.

Mélodique, féérique, cabalistique, éclectique, fantastique,
Toujours sympathique, symphonique, elle est également magnétique.

Elle nous adoucit, nous redonne consistance, calme et constance.
Partout où nous allons, elle nous escorte de son essentielle présence.